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Zug, 13. Dezember 2016

Interpellation: Ist Zug attraktiv für moderne Geschäftsmodelle?

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Mit grosser Freude haben wir vernommen, dass nun auch in Zug teilweise Fahrer von Uber aktiv sind. 
Dies ist ein guter Start und diese Anbieter für günstigere Fahrten (oder auch Wohnvermittlung) soll aus
gebaut werden. Die Aussenwirkung betreffend Bitcoin war leider einmalig und von kurzer Dauer. Diese 
Innovationskraft gilt es weiterhin aufrecht zu halten. Da auch die Vermittlungstätigkeit via App/Website 
in verschiedenen Branchen fortschreitet, möchten wir, dass die Stadt auch hier in der „Sharing Econo
my“ eine Vorreiterrolle einnimmt.

Darum stellen wir dem Stadtrat folgende Fragen und danken für die schriftlichen Antworten:

Uber
- Inwiefern unterscheiden sich die gesetzlichen Auflagen zwischen Uber und einem Taxibetrieb?
- Welche Regiemente, Auflagen, usw. können für Taxibetriebe abgeschafft werden, damit diese günsti
ger arbeiten können?
- Ist der Stadtrat auch der Meinung, dass man lieber Regiemente streicht oder verkürzt anstatt einen 
Service oder gar eine ganze Branche zu verbieten?
- Gibt es Ansätze dazu, dass Apps, wie bspw. Uber, Fahrtenschreiber gleichgestellt werden, da der 
Fahrer dank diesen Apps noch genauer als bei Fahrtenschreiber beobachtet werden kann?

Internetdienste allgemein
- Findet der Stadtrat, dass die „Sharing Economy“ unserer Stadt einen Mehrwert bringen kann indem 
die Konkurrenz belebt wird oder gefährdet die Existenz dieser Anbieter die bestehenden Angebote?
- Will der Stadtrat in diesem Bereich eine Pionierrolle (wie bei Bitcoin) einnehmen und die Anbieter der 
„Sharing Economy“ möglichst bald fördern?

Wir sind uns bewusst, dass die Stadt hier einige Abklärungen zu treffen hat, welche allenfalls sogar mit 
anderen Ebenen abgesprochen werden muss. Jedoch schätze ich auch hier die Innovationskraft der 
Stadt und mit der Beantwortung sind Vorarbeiten gemacht, damit für alle gleich wenige Gesetze gelten.
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